

Tesoro de la Juventud

EL REPARTO QUE HIZO UN REY

2003 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Tesoro de la juventud

EL REPARTO QUE HIZO UN REY

Del libro de hechos heroicos

HUBO una vez un rey que expidió una proclama diciendo que cualquiera que fuese recibiría lo que gustara pedir. Acudieron los nobles y pidieron ducados y riquezas, y mientras se les satisfacía, llegó el pobre pueblo y pidió iguales dones.

-Llegáis demasiado tarde-les dijo el rey a los pobres villanos.-Los nobles ya eran dueños de mucho de lo que poseo ahora. Como rey sólo me han dejado el poder y la autoridad. Yo no puedo hacer más que transferiros este poder y hacerss jueces y señores de esos ricos nobles.

Cuando los hombres ricos se enteraron de lo que el rey había cedido, acudieron a él, implorando que retirase aquella donación.

- No queremos que esos miserables nos gobiernenle dijeron.
- No os quiero perjudica-, replicó el rey. Os he dado cuanto me habéis pedido, y no habéis dejado nada para los pobres. Partid con ellos y recobraré mi poder.

Parecióles a los nobles que esta era la mejor solución; los pobres recibieron su parte y lo pasaron muy bien.

W. M. JACKSON, Inc., Editores

Súmese como <u>voluntario</u> o <u>donante</u> , para promover el crecimiento y la difusión de la <u>Biblioteca Virtual Universal</u>.

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente <u>enlace</u>.

